

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711049 - ERMAWAN BAGUS BIMANTARA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	memejamkan mata bbrp detik???
BALUT BIDAI	jelaskan tujuan, risiko, dan informed concent. baru laukan pemeriksaan ya de...kemudaian untuk luka, bersihkan dulu luka, dengan menggunakan handscoon ya peemriksanya. pembidaian sebenarnya menyampaikan melewati 2 sendi tapi karena yang sebelah dalam lebih kecil jadi ga melewati 2 sendi.
KOMUNIKASI	"klo boleh tau", coba untuk menggali rps nya lbh runut dan detil dulu, cobalah belajar membuat kalimat pertanyaan yang lebih mudah difahami pasien. ini alhmd pasien simulasinya baik hati jadi ngerti maksudmu, anamnesis sistem udah baik tp mgk belum sempurna, hindari kalimat tanya tertutup dan interogatif terlalu sering, kebiasaan sosial belum digali byk tp untk persepsi perspektif pasien dan parafrase sudah bagus
PEMASANGAN NGT	keseluruhan baik.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	ic dan persiapan pasien sudah baik,inspeksi ok,pada palpasi ditemukan benjolan tapi tidak dilaporkan (ukuran,konsistensi,mobile dan ada nyeri atau tidak?),pemeriksaan limfonodi sudah benar hanya tidak dilaporkan temuannya(teraba nodul yg seoerti apa?jumlah?konsistensi?nyeri?),komunikasi ok,profesionalisme ok
PERAWATAN LUKA (MLBM)	saat menghentikan perdarahan jangan pakai handuk tapi pakai kassa dan gunakan handscoon bersih (dengan cuci tangan who dulu ya) biar tidak tertular penyakit pasien. Luka tidak di inspeksi, palpasi dan move.Desinfeksi luka itu dengan pinset ya dek bukan dengan korentang, pegangan tangan korentang kan tidak steril (yg steril hanya bagian bawah), jadinya sarung tangan sterilmu sudah tercemar. saat debridemen (menyemprot luka dengan nacl), gunakan kassa juga ya dek untuk menghilangkan kotoran-kotoran di lukanya. Teknik jahit: Hasil jahitan bagus, tepi luka bertemu, tidak terlalu ketat. memplester luka tidak simulasi ya yg simulasi hanya sofratul saja. edukasi masih kurang, kapan pasien harus kontrol?? bila lukanya basah? bengkak? atau kapan?
PROVOKASI NYERI	ok
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	belum emastikan tangan on atau tidak sebelum melakukan bimanual (kalau on ya ganti)